

Postulaciones de la Red de Apoyo

Premios Monseñor Romero 2002

El Centro Coordinador de Servicios de las Comunidades Eclesiales de Base de Caracas hizo entrega de los premios **Monseñor Romero 2002** en las menciones, habitualmente otorgadas, a las siguientes organizaciones:

Jean Pierre Wyssenbach, S.J.

Derechos Humanos

Por doloroso que resulte, es necesario admitir que en Venezuela hoy en día se siguen vulnerando nuestros derechos humanos. Muchas personas son víctimas de abuso por parte de funcionarios del Estado. Guárico no es la excepción a esta realidad. Por suerte, hay gente que se organiza para buscar la justicia ante los atropellos y promocionar un estilo de vida más digno. Hace unos años, en Valle de la Pascua, surgió el Comité de Derechos Humanos de Guárico, realizando labores de asesoría jurídica y acompañamiento humano a víctimas y familiares. No importa que se tengan que trasladar de pueblo en pueblo y llegar a Caracas en sus gestiones. Son kilómetros de esperanza que recorren cada año. Ya las comunidades los reconocen como el lugar donde su dolor busca asilo y la Policía del estado sabe que hay quien vigila sus actos.

Mención: Derechos Humanos

Comité de Derechos Humanos del estado Guárico

Cultura Integral

La vida Cultural no es un entretenimiento. Es una manera de organizarse y convivir propia de cada pueblo. Desarrollar el trabajo comunitario en los aspectos reivindicativo, social, deportivo, literario, teatral, cinematográfico, constituye la misión, desde 1972, de un grupo de personas de Manicuaire, estado Sucre. Gente que ha comprendido que la culminación de la obra de un liceo, iniciar un proyecto sabileiro y caprino, la construcción de un ambulatorio, construcción de un sistema de aguas servidas, realización de jornadas de arborización y limpieza de playas, combina perfectamente con la reparación y mantenimiento de la casa y tumba del poeta Salmerón Acosta, el encuentro escolar de Altares y Cruces de Mayo, el Maratón pedestre oriental, la investigación etnográfica y literaria y consiguiente publicación de libros y videos.

Mención: Cultura Integral

Centro Cultural "Cruz Salmerón Acosta" de Manicuaire, Península de Araya, en el estado Sucre.

Arte con Opción Comunitaria

La pintura, escultura, cerámica, tienen, sin duda, una función expresiva. Los artistas dan a conocer sus sentimientos y aprendizajes a través de su obra. Pero si se queda en esto, el arte sería pobre. En San Juan de Colón, estado Táchira, un grupo de artistas optó por vivir el arte y no vivir del mismo. Pudiendo aceptar invitaciones para trabajar en Caracas e, incluso, en el extranjero, ellos decidieron regresar a su ciudad y desde allí desarrollar su trabajo personal pero a la vez, brindarle herramientas y medios para que otras personas de la comunidad pudiesen descubrir sus propias capacidades. Tienen una Galería donde exponen obras de creadores regionales y nacionales, realizan talleres de formación, tienen un programa de radio, un boletín mensual y participan en la televisora comunitaria local. Creen fervientemente en el milagro de la multiplicación de los panes y peces como manifestación de la solidaridad humana y es a través del desarrollo de este valor como adelantan su trabajo.

Mención: Arte con Opción Comunitaria

Galería de arte "El punto" de San Juan de Colón, estado Táchira.

Constancia en el Servicio Solidario

Hace once años, en la Parroquia San José Obrero, en el barrio Los Frailes de Catia de Caracas, un grupo de mujeres se propuso hacerle frente a la dura realidad que la comunidad atravesaba en materia de salud; para ello, se propusieron desarrollar planes tanto en materia de atención como en el campo educativo y concientizador. Desde entonces, este grupo, al que se han ido sumando algunos médicos y otros miembros de la comunidad, no ha dejado de prestar su contribución a favor de una mayor calidad de vida en todos Los Frailes. Su servicio implica mantener la consulta diaria, que ahora cuenta con servicio de odontología y atención en ginecología y obstetricia, además de la consulta general; y ello, cinco días a la semana, todo el año, por once años. Por ser esta una buena noticia de solidaridad, de ternura comprometida, de servicio a favor de una vida abundante para todos y todas, entrega la:

Mención: Constancia en el Servicio Solidario

A la gente del centro parroquial de atención médica integral (CEPAMI) de la parroquia San José Obrero de Catia



Jean Pierre Wyssenbach, S.J.

Miembro del Consejo de SIC